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令和４年８月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和４年８月２５日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員 

        （欠席：關野洋香委員） 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、天坂教育総務課長（中央公民館長）、大野博物館長、山口教育総

合センター所長、竹口スポーツ振興課長、川上教育総務課主査 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）案件第１号 氷見市公民館条例の一部改正について（中央公民館） 

（２）案件第２号 氷見市芸術文化館の附属設備の利用料金の額について（教育総務課） 

（３）案件第３号 令和４年度９月補正予算（案）について（教育総務課ほか） 

（４）案件第４号 氷見市立博物館協議会委員補欠の任命について（博物館） 

【報告案件】 

（１）報告第１号 地域活性化起業人について（スポーツ振興課） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

 

 

（２） 教育長の報告 

令和４年７月２７日（水）から８月２５日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告した。 

 

[質疑応答] 

・全中の結果について 

委   員 

 

 

事 務 局 

 

 

氷見市内中学校の全中の参加状況と成績を教えてほしい。 

 

  

 今年度は５チームが出場した。ハンドボールは男子が西條中と北部中が出場し共

に２回戦敗退、女子は十三中が３位になった。北部中は強豪と当たったこともあり１

回戦敗退となった。野球については北部中が出場し、準々決勝で敗退となった。 
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事 務 局 

 

 

  

 

健闘してくれたのではないかと思う。 

 

・芸術文化館について 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

先月１８日に芸術文化館の見学会があり、大変素晴らしくなっていると感心したと

ころである。市外から来る方が氷見トンネルを降りたらちょうど目の前に見えるが、大

きな看板のようなものを取り付ける予定があるのか。 

 

 サイン板については現在考えていると聞いている。また、バス停の名前の変更も要

望しているところである。 

 

 

（３） 協議内容 

案件第１号は天坂中央公民館長、案件第２号及び案件第３号は天坂教育総務課長、案件第４号は

大野博物館長が説明し、それぞれ可決された。報告第１号は竹口スポーツ振興課長が説明した。 

 

 

（４） その他  令和４年度全国学力・学習状況調査 本市の結果について山口教育総合センター所長、令

和４年度卒業証書授与式及び令和５年度入学式等（案）について濵井参事、９月の行事予定

を各所属長が説明した。 

        

[質疑応答] 

・教育文化センターについて 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

委   員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

美の四人展について、教育文化センターで最後ということであり、今年の市展は

ふれあいスポーツセンターで実施するということだが、９月いっぱいをもって教育文

化センターの４階は閉館するということか。 

 

中高生の学び以外の一般利用はできなくなる。和室も茶道のみ４年度暫定的に

利用することとしている。 

書道のグループがよく４階で書道展を開いていたが、そのようなものは今後どこで

やることになるのか。 

 

基本は芸術文化館となる。どの部分を使うかは個別に相談となる。 
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（５） 事務局より１０月の定例教育委員会議を１０月２７日（木）午後３時に開催する旨を決定した。 

 

(６)  閉  会  午後３時５５分 

 

 


